
智行理财网
信用卡主动降额还能提上去吗？主动要求降低额度好不好？

众所周知，持卡人手里的信用卡额度并不是一成不变的。银行系统会不定期的根据
持卡人的个人资质进行综合评估，来确定信用卡是涨额还是降额。有卡友咨询希财
君，信用卡主动降额还能提上去吗？主动要求降低额度好不好？

信用卡主动降额还能提上去吗？

持卡人在正常使用信用卡的情况下，因为担心自己冲动消费、过度刷卡等问题选择
主动降额，之后想要把额度重新提升回来，可能性还是比较大的。

无论持卡人的个人资质有多优异，重新申请提额的话，银行系统那边还是要进行综
合评估的。如果持卡人的信用卡上次提额时间是在近半年内，那么再次提升额度的
可能性并不是很大，就算银行同意了提额，想要恢复到降额之前的额度，难度也比
较大。

如果持卡人的信用卡上次提额时间已经是半年之前了，那么持卡人提交提额申请后
，只要个人资质没什么问题，银行大概率是会给持卡人提升一大笔额度的。当然了
，在此之前，持卡人一定要做到规范用卡、消费多元化等。
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主动要求降低额度好不好？

严格意义上来说，主动申请降额并没有好坏之分，完全是根据持卡人的个人需求而
定。如果持卡人的还款能力充足、用卡习惯良好，没有必要去申请主动降额，毕竟
信用卡提额并不是一件容易的事情。

如果持卡人容易冲动消费、每月的经济能力有限的话，主动降低信用卡的额度也是
一种能保证合理开支的手段。

以上就是希财君对于“信用卡主动降额还能提上去吗”的相关内容分享，希望能够
帮助到大家！
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